

18. Oktober 2022 18:30 Uhr

Diesen wunderbaren Tag habe ich für die Standard-Tour genutzt: Scheiblingstein, Windischhütte, Kahlenbergerdorf, Donauinsel und über die Innenstadt zurück nach Hause. Diesmal mit der kleinen Abwandlung, dass ich zum anderen Ende der Insel gefahren bin – ist auch ganz nett.

Hier die genaue Tour und hier noch ein paar herbstliche Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

19. 10. 2022 - 16:08 Uhr MU

Ein schöner Ausflug!

19. 10. 2022 - 17:04 Uhr mArtin

Ja, war es!

:-)